



# Solidarité – aidez-nous à les aider !

Cette année encore, nous avons parmi nos élèves des jeunes isolé·es, des jeunes en très grande précarité, des jeunes qui dorment dans la rue. Exil, rupture familiale, violences, les raisons qui les mènent là sont diverses, mais leur réalité est la même : la rue, la faim, la peur... Pourtant, inscrit·es dans notre lycée, ils viennent à l'école, tous les jours. Ils travaillent dur. Ils se battent pour apprendre et se construire un avenir. Pourtant, le soir, ils rejoignent un campement, dehors. Qu'il pleuve, qu'il fasse froid, qu'il fasse chaud, ils dorment dehors. À la merci des éléments, des agressions. Et, chaque matin, ils viennent à l'école, en quête d'un avenir, d'un espoir. Nous, leurs enseignant·es et personnels du lycée, avons le cœur serré à les voir partir, à la fin de leurs cours, en sachant ce qui les attend. Nous les accompagnons dans leurs démarches pour tenter de trouver une solution d'hébergement. En attendant, quand le froid se fait trop intense, nous payons des places en dortoir dans une auberge de jeunesse, pour quelques jours. Pour

**PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :**

<https://www.onparticipe.fr/c/VovnqQ40>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sylvie Gagnère**